



"1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA"

## PROYECTO DE RESOLUCION

*LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA NACION*

### RESUELVE:

Declarar de interés de la H. Cámara de Diputados de la Nación la edición 2023 de la Feria Industrial que con el lema "Cuna de Emprendedores" se llevará a cabo del 20 al 23 de abril del corriente año en el predio 'La Pedrera' de la ciudad de Villa Mercedes, provincia de San Luis.

## FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta:

Entre los días 20 al 23 de abril del corriente año, se llevará a cabo la edición 2023 de la Feria Industrial en la ciudad de Villa Mercedes, provincia de San Luis, que girará en torno al lema "San Luis, cuna de emprendedores".

El evento genera expectativa en toda la provincia y en la región pues hace veintidós años que no se realiza, con sede en el Parque "La Pedrera", reunirá a industrias, agroindustrias, pymes y emprendedores de toda la provincia y la región, que se instalarán en diversos pabellones. Habrá rondas de negocios, capacitaciones y las familias podrán disfrutar de espectáculos variados. Cada noche cerrará con reconocidas bandas nacionales.

Asimismo, la Feria se organiza pensando en los ejes de innovación tecnológica, emprendedores, agroindustria e industria.

El regreso de la Feria Industrial surgió en noviembre del año 2022, cuando el gobernador Dr. Alberto Rodríguez Saá, recorrió el territorio provincial y se reunió con los sectores productivos y empresarios, quienes solicitaron y coincidieron que la vuelta de este evento sería una gran oportunidad de negocios para mostrar su producción e intercambiar conocimientos.

La feria mantendrá la esencia de sus predecesoras, pero también se renovará, acorde a las nuevas tendencias y tecnologías.

Las empresas e industrias de San Luis y de la región, se van preparando para lo que será el evento más grande del sector industrial, agroindustrial, de emprendedores e innovación. La empresa Coradir, participará con el auto “Tito” el vehículo eléctrico más destacado del mercado, así como, fue el auto eléctrico más vendido en Argentina en el año 2022, lo cual es un orgullo para la provincia. “Estamos trabajando e invirtiendo en nuevas líneas de producción, esto trae de la mano la generación de nuevos puestos de trabajo y más inversiones para la provincia”, aseguraron sus directivos.

Por las razones expuestas, Sra. Presidenta, y en consideración a que eventos de este tenor permiten y sostienen el intercambio de saberes, conocimientos, proyectos y productos que hacen a mejorar la actividad industrial, es que solicito a mis pares me acompañen para la aprobación de la presente iniciativa.

**CARLOS YBRHAIN PONCE**

**DIPUTADO NACIONAL**